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                                   2023/07/07 

北上市企業懇談会 2023（東京会場）参加報告 

                                                    幹事長 菊池 潤 

                                                    

北上市が主催する企業懇談会に、北上ふるさと会から渡
邊会長（懇親会前に退出）と菊池 2人が参加しました。 

本懇談会の目的は「北上市が、更なる地域産業の隆盛を
期すため、工業団地への企業誘致を狙いとし、北上市への
理解を得ると同時に、北上市におけるビジネス環境への意
見を伺う。」とのことで対象は「関東地域の企業及び北上市
内関連企業、理工系大学（創価大、日本大、北上大学）、関
係機関、金ヶ崎町、北上市議会、北上市」としてます。 

 

1.  日     時  令和5年７月6日16：00-19：00           

2.  会     場  帝国ホテル東京  「光の間」 

3．  会     費    無  料 

4.  主     催    岩手県北上市 

5.   タイムテーブル 

 ①16時00分     開会(受付開始15：30) 

 ②あいさつ     ： 八重樫北上市長 

 ③ 北上市の紹介映像 

 ④16時20分      講演  

 演題: 岩手にええトコ沢山あると思います！ 

 ～岩手に移住して感じた岩手、北上の新たな可能
性 

講師: いわて応援芸人 天津 木村 氏 

 ⑤17時30分   情報交換会  (立食) 

 ⑥19時00分      閉会 

 

【講演について】 

 
（講演は写真撮影禁止） 
 

 

 

 

 

 

講師プロフィール： 天津 木村   本名：木村卓寛（きむ

ら・たくひろ）さん 

出身地：兵庫県姫路市、前住所：東京都、現住所：岩手県

盛岡市、職業：お笑い芸人 

移住時期 ：2021年 3月 

 

  

 

八重樫市長 挨拶 

北上市の紹介画像 
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【 雑観 】 

八重樫市長から北上市の現状と今後の市政に対する説明のあと、天津 木村氏による主に岩手県・

北上市の魅力についての講演があり、北上市の今後の明るい未来に期待できると思いました。 

岩手県に移住した天津木村さんの語る岩手のよさは①最大の魅力は人の温かさ 

「横断歩道を渡ろうとしている人がいたら、車は停車して譲る、というのが交通ルールですけど、実際

は、止まらない車を見かけることもよくありますよね。でも、岩手では、“人も車も止まる” 

②食べるものの美味しさ、新鮮さ そして③自然が近くにあるという事でした。 

企業を誘致した場合、他都府県から岩手に転勤、移住しようとする方にとって欠かせない大事な要素

と考えます。 

また岩手の人は自らのよいところを表現するところが弱いのか、あるいはいいところを 秘密保持して

いると思う事があるとのこと。食べ物や観光スポットなどいいところが沢山あるので、岩手県・北上の

魅力について今後も発信していきたいとのこと。 

講演の最後は「岩手県、北上市はいいこと一杯、一杯 一杯 おっぱい」でした（エロはこの程度でし

た） 

懇親会で東京から北上に進出している企業の社長

と会話しましたが、「北上の冬は寒いと聞いて心配

していた。女性の従業員が北上に駐在しているが、

冬の寒さについて従業員に問うたところ、炬燵があ

るから大丈夫とのこと」。確かに北上で生活してい

た頃、冬は炬燵で温まっていたが、東京ではエアコ

ンで温まっている。電気、ガス等のエネルギ-代が高

騰している今、環境的にも経済的にも炬燵は有効な

暖房方法であることを東京の方に教わりました。 

 

懇親会では北上に進出している東京の企業の方

とも意見交換することも可能であり、事業活動をするうえで、ヒントを得る場としても有効かとおもえま

す。今後とも企業懇談会に、産業人のかたが積極的に参加していくことが期待されていると思います。 

詩吟と性の世界を融合させた“エロ詩吟”で人気を博し、決め台詞の「あると思います」が、200

8年の新語・流行語大賞にノミネートされるなど、まさに“時代の顔”ともなった、天津木村さんこと

木村卓寛さん。 岩手県の土曜日の朝を彩る、「Go！Go！いわて」（岩手朝日テレビ）の番組MC

に抜擢されたことを機に、2021年 3月に岩手県盛岡市に移住。現在は、県外から来たからこそ

伝えられる、“岩手の魅力”を発信すべく、岩手県への移住促進「いわて暮らしアンバサダー」、JA

全農いわての「いわて牛応援団長」、「山田町観光ふるさと大使」などを務めている。 

 

北上市長と 3 ショット＊左の方は東京から北

上に進出している企業の社長宮川さん 


